
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00049            DEL  20/11/2019 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DI POLIZIA LOCALE 

DI BARI-PARERE 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 20 del mese di novembre, alle ore 08:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra NO  12 PATRUNO Sig. Carlo NO 
2 AMBRUOSI  Virginia NO  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
5 COLELLA  Claudia SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide NO  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 
8 FIORENTINI  Emanuela NO  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Alessandra Abbatescianni Virginia Ambruosi Matteo Colapietro Davide Di Pantaleo Emanuela Fiorentini 

Carlo Patruno Giovanna Salemmi Luigi Schirone  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 



 

OGGETTO: APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DEL CORPO DI  POLIZIA 

LOCALE DI BARI”- PARERE. 

 

A relazione del Presidente Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria condotta 
dalla Direzione del Municipio 2: 
 
Con nota prot n. 292354  del 24.10.2019,  la Ripartizione Corpo di Polizia Municipale e 
Protezione Civile ha inviato copia della proposta di deliberazione concernente 
l’approvazione del “Nuovo Regolamento del Corpo d Polizia Municipale di Bari”.   
 
La proposta di Nuovo Regolamento  della Polizia locale è stata sottoposta all'esame della 
competente Commissione Consiliare Municipale; 
 
Ai sensi e per gli effetti dell'art. 55 co. 1 lett. a) del vigente Regolamento sul 
Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi, approvato con D.C.C. n. 5 del 
24.3.2014, occorre quindi esprimere il parere di competenza. 
 
La questione di cui innanzi, pertanto, viene sottoposta all'esame del Consiglio Municipale 
per le determinazioni che lo stesso  vorrà adottare in merito. 

 

Aperta la discussione, come da resocontazione registrata a parte, intervengono i Cons. 
Bondanese, il Presidente, Ruggiero, il Presidente, Losito, Ambruosi e  Moncada che 
propone la sospensione dei termini per l’espressione del parere.  
            
Nel corso del dibattito  alle ore 8.37 entra la Consigliera Ambruosi, alle ore 8.38 
entra la Consigliera Fiorentini, alle ore 8.40 entra il Cons. Schirone, alle ore 
8.46 entra la Consigliera Salemmi, alle ore 8.50 entra la Cons. Abbatescianni 
(presenti Consiglieri n. 17/20). 
 
 
Il Presidente pone in votazione la proposta di sospensione che riporta la seguente 
votazione: 
 
n. 6 Favorevoli (Moncada, Bondanese, Scannicchio, Schirone, Ambruosi e Ruggiero) 
n. 11 Contrari   e n. 1 Astenuto (il Presidente) 
 
Pertanto, la proposta di sospensione dei termini  è respinta e il Presidente pone in 
votazione la proposta di deliberazione,  
 
  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
UDITA  e fatta propria la relazione del Presidente; 
  

VISTA    la nota del 24.10.2019 prot. n. 292354 inviata dalla Rip. Polizia                     
  Municipale, agli atti;             
 
VISTO  il  vigente  Regolamento  sul  Decentramento  Amministrativo istitutivo dei 
  Municipi; 



 

 
PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione 
di che trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Dirigente del 
Municipio, trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in  quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa 

 
           Nel corso del dibattito  alle ore 8.51 entra il Cons. Patruno (presenti 
Consiglieri n. 18/20)                                            
 
Con n. 11 voti Favorevoli 
n. 5 Contrari (Moncada, Bondanese, Scannicchio, Ambruosi e Ruggiero) 
n. 3 Astenuti (Putignano, Patruno e Schirone) 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

D E L I B E R A 

 
 
 
1. ESPRIMERE parere FAVOREVOLE sull’ Approvazione del “NUOVO 

REGOLAMENTO DEL CORPO DI  POLIZIA LOCALE DI BARI”  predisposto e 
presentato a cura della Ripartizione Corpo di Polizia Municipale e  Protezione Civile, con 
PRESCRIZIONE  che venga verificata la compatibilità del testo del Regolamento con 
l’approvanda L.R. sull’argomento. 
 

   

 
2.-  TRASMETTERE  comunicazione relativa all’adozione del presente provvedimento alla  

Ripartizione Corpo di Polizia Municipale e  Protezione Civile per i  consequenziali 
adempimenti e/o atti di competenza. 



 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DI POLIZIA LOCALE DI BARI - 
PARERE 

   
   

   SCHEDA VOTANTI 
   

  DELIBERAZIONE 
 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO = 

COLELLA X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO = 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 18 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE DEL NUOVO REGOLAMENTO DI POLIZIA LOCALE DI BARI - 
PARERE 

   
 
 
 

  
 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con n. 11 voti Favorevoli 
n. 5 Contrari (Moncada, Bondanese, Scannicchio, Ambruosi e Ruggiero) 
n. 3 Astenuti (Putignano, Patruno e Schirone) 
 
espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
come da scheda votanti di cui sopra, 

 
ESPRIME PARERE FAVOREVOLE 

 
 

Con prescrizione 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore  

Consiglieri in aula, appello.  

Abbatescianni Alessandra assente  

Ambruosi Virginia ..  

Bondanese Giuseppe presente  

Colapietro Matteo assente  

Colella Claudia presente  

Damiani Nicola presente  

Di Pantaleo Davide assente 

Fiorentini Emanuela assente 

Lisco Giacinto presente  

Losito Riccardo presente  

Moncada Vincenzo presente 

Patruno Carlo assente 

Putignano Giovanni presente  

Rella Giuseppe presente  

Ruggiero Pierpaolo presente  

Salemmi Giovanna assente  

Santeramo Vito presente  

Scannicchio Saverio presente   

Schirone Luigi assente  

Traversa Giuseppe presente  

Sono dodici. Presidente sono dodici i presenti. Ore 08.30 

abbiamo iniziato l’appello. 

 

Presidente 

Grazie direttore, verificata la sussistenza del numero 

legale dichiaro aperta la seduta.  

In apertura comunico che oggi ricorre la Giornata Mondiale 

dell’Infanzia, nonché il trentennale dall’approvazione della 

Convenzione ONU sui diritti dell’infanzia e 

dell’adolescenza. Su richiesta del Comitato provinciale 

dell’Unicef, quindi, noi oggi dedicheremo questo Consiglio e 

la nostra attività istituzionale a questa celebrazione. 

Ulteriore comunicazione di servizio: con nota datata 19 

novembre, il Movimento 5 Stelle comunica la sostituzione del 

capogruppo nella persona del consigliere Vincenzo Moncada. 

Quindi diamo atto di questa sostituzione. Mi chiede la 

parola il consigliere Ruggiero.  

 

Consigliere Ruggiero 

Io volevo chiedere se possibile un minuto di raccoglimento 

per la scomparsa di Fred Buongusto, già consigliere comunale 

di Bari credo dall’88 al ’90. Grazie. 

 

Presidente 

Va bene, quindi facciamo questo minuto di silenzio e 

raccoglimento. 

- Si osserva un minuto di raccoglimento – 

Grazie.  
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Presidente 

Quindi adesso procediamo con i punti all'ordine del giorno. 

Partiamo dal primo punto all'ordine del giorno, la proposta 

di deliberazione n. 2019/402/00039 recante in oggetto 

“approvazione del nuovo regolamento di polizia locale di 

Bari, parere ex art. 55 del regolamento sul Decentramento 

amministrativo”. 

Con nota prot. n. 292354 del 24 ottobre 2019, la 

ripartizione del Corpo di Polizia municipale e protezione 

civile ha inviato copia della proposta di deliberazione 

concernente l’approvazione del nuovo regolamento del Corpo 

di polizia municipale di Bari. Questa proposta di nuovo 

regolamento della polizia locale è stata sottoposta 

all’esame della competente commissione consiliare 

municipale, ai sensi e per gli effetti dell’art. 55 comma 1 

lettera a) del vigente regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei municipi occorre quindi 

esprimere il parere di competenza, e la questione viene così 

sottoposta all’esame del Consiglio municipale per le 

determinazioni che lo stesso vorrà adottare in merito. 

Diamo atto che alle ore 08.37 entra la consigliera Virginia 

Ambruosi e dichiaro aperta la discussione, ci sono 

interventi? Consigliere Bondanese.  

 

 

Consigliere Bondanese  

Volevo chiedere innanzitutto ai tre presidenti di 

commissione se il regolamento è arrivato nelle tre 

commissioni, se è stato discusso e se è stato approvato, 

perché almeno per quanto riguarda le commissioni nostre del 

Movimento 5 Stelle, in cui noi ci siamo, non sembra essere 

stata fatta questa procedura e quindi volevo chiedere se 

anche nella terza commissione è stato fatto tutto questo 

procedimento. Di questa consigliatura, specifico, perché 

comunque i componenti del Consiglio sono cambiati per mi sa 

otto, comunque è cambiato il Consiglio, volevo sapere se in 

questa consigliatura è stata espletata questa procedura, poi 

non so se dal punto di vista legale, probabilmente lo sarà, 

magari votarlo anche senza averlo discusso e votato in 

commissione, però a livello di opportunità, a livello di 

etica, cioè se diciamo di far lavorare le commissioni però 

poi se non viene discusso il regolamento e lo portiamo qui e 

lo votiamo senza essere discusso non mi sembra… Poi non so 

se è possibile sospendere il termine per dar modo di poterlo 

discutere entro.., non so se siamo nei termini, questo 

volevo chiedere, grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Bondanese, io tengo ad evidenziare che il 

parere obbligatorio ma non vincolante previsto dall’art. 55 
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viene espresso dal Consiglio del municipio, in vista di ciò 

le proposte dei regolamenti comunali vengono poi diciamo 

esaminate dalla competente commissione per materia, quindi 

non è che tutte e tre le commissioni si occupino dell’esame 

di tutti i regolamenti, di tutte le proposte di regolamento 

comunale che pervengono qui, in questo caso mi risulta che 

questa proposta di regolamento sia stata esaminata dalla 

prima commissione che è competente in materia di sicurezza 

pubblica, viabilità, e quindi diciamo sulla materia 

specifica della polizia locale. Ciò non toglie che in ogni 

caso non è stato espresso un parere dalla commissione 

perché, come detto, il parere viene poi espresso dal 

Consiglio del municipio. Ci sono altri interventi? 

Consigliere Ruggiero. 

 

Consigliere Ruggiero 

Io faccio parte della prima commissione, il regolamento in 

commissione non è stato mai trattato, salvo che sia venuto 

in una seduta in cui io non c’ero, ma non mi sembra perché 

io… Quindi magari chiedo al presidente Riccardo Losito se è 

successo, perché a me non risulta. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Ruggiero. Io ho qui la nota di 

trasmissione a firma del sottoscritto del 28 ottobre 2019 

alle ore 13.30 e ho un verbale della prima commissione del 

06 novembre 2019, e rilevo che lei era anche presente 

consigliere Ruggiero, nel quale si discuteva proprio di 

questa proposta di regolamento. In particolare veniva 

verificato che il parere era già stato espresso anche nella 

precedente consigliatura, ma sicuramente ci saprà 

relazionare meglio il presidente della commissione 

consigliere Losito. 

 

Consigliere Losito 

Prendo trenta secondi, presidente, solo per evidenziare che 

è stato nuovamente rieletto presidente dell’Anci, visto che 

faccio parte del gruppo di Decaro per Bari, il nostro 

Sindaco di Bari, per cui è diventato il Sindaco di tutti i 

Sindaci nuovamente, uomo del sud come ormai i giornali ne 

parlano. Per cui ancora un plauso ad Antonio, che riesce a 

farsi eleggere in un’assise importante come l’Anci. 

In merito appunto all'ordine del giorno, giustamente come il 

consigliere Ruggiero ha evidenziato, ma il presidente ha 

chiarito, ne abbiamo preso carico, specialmente questo primo 

punto all'ordine del giorno in cui vedeva già un parere 

ampiamente favorevole nella scorsa legislatura ed è stato 

anche un volere per economizzare anche i tempi di lavoro 

della commissione non andare a rivedere lo stesso, che bene 

o male almeno all’interno della commissione che io coordino 
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c’erano i consiglieri della precedente legislatura, bene o 

male ne avevano masticato già un po’, per cui perplessità 

almeno su questo tipo di regolamento non ce n’erano e 

naturalmente, essendo lo stesso testo, è stata proprio una 

questione più di tempistica, può essere anche sfuggito ai 

più, come il consigliere Ruggiero, diciamo sfuggito, era il 

modo per veramente economizzare solamente i tempi di lavoro 

della commissione che ha una serie di impegni e i tempi sono 

comunque ristretti per esprimere il parere. Per cui diciamo 

siamo più impegnati sul secondo passaggio, che sarà il 

secondo punto, che su questo, per cui il parere favorevole, 

l’abbiamo comunque lasciata al Consiglio l’espressione del 

parere proprio perché non siamo entrati di fatto nella 

lettura completa del testo. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Losito. Diamo atto che alle ore 08.40 è 

entrato il consigliere Schirone. Ci sono altri interventi? 

Consigliera Ambruosi. 

 

Consigliera Ambruosi 

Diciamo la convocazione prevede che dice “sentito il 

parere”, la delibera dice “sentito il parere”, il parere da 

parte della commissione dov’è? Vorrei vederlo?  

(intervento senza l'uso del  microfono non udibile) 

L’ha rimesso al Consiglio, ma non c’è il parere? Sì lo so, 

ma infatti la stessa domanda perché vogliamo la risposta, 

“sentito il parere della commissione”. 

 

Presidente 

Guardi io nella proposta di delibera questa cosa che state 

dicendo voi non la leggo, leggo che la proposta di nuovo 

regolamento è stata sottoposta all’esame della competente 

commissione consiliare municipale. Poi basta, la competente 

commissione municipale, è stato sottoposto, la commissione 

non ha esprimere alcun parere perché il parere lo esprimiamo 

noi come Consiglio. Io mi permetto solo di evidenziare 

all’attenzione del Consiglio municipale che in questi giorni 

il Consiglio regionale sta per approvare, sta esaminando e a 

breve sarà approvata la nuova legge regionale proprio che 

andrà e ridisciplinare la materia delle polizie locali e 

quindi mi consento di suggerire l’unica prescrizione da 

aggiungere al parere favorevole è quella che venga 

verificata poi la compatibilità del regolamento in questione 

con le prescrizioni che saranno contenute nella legge 

regionale ormai di prossima approvazione. Tutto qui, ci sono 

altri interventi? Consigliere Moncada.  
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Consigliere Moncada  

Io volevo far notare, oltre a quello che aveva già fatto 

notare il consigliere Bondanese, che la documentazione 

relativa a questo nuovo regolamento non è presente né 

depositata in segreteria, quindi noi fino a ieri sera quando 

sono venuto io personalmente a rivedere le carte, non 

abbiamo potuto visionare minimamente questo regolamento, 

allora io dico giustamente che ci sono delle difficoltà in 

questo municipio perché manca personale amministrativo, e 

anzi spero che giustamente al prossimo, al successivo ordine 

del giorno fortunatamente il presidente ha messo questa 

richiesta di convocazione dei Consigli proprio per 

affrontare la problematica della mancanza di personale. Però 

giustamente noi richiediamo la sospensione del parere, 

perché noi non abbiamo potuto visionare minimamente questo 

regolamento neanche in segreteria. 

 

Presidente 

Consigliere Moncada la proposta di regolamento risulta 

regolarmente pubblicata su Ode Web, quindi tutti i 

consiglieri hanno pieno diritto e dovere di prenderne 

visione, di esaminarla attingendola dall’Ode Web, come tutte 

le proposta di deliberazione. Quindi sinceramente non riesco 

a capire perché lei ritiene di non aver avuto la 

possibilità. 

 

Consigliere Moncada   

Ripeto, in segreteria non è depositato il regolamento, fino 

a ieri sera non era depositato, quindi non abbiamo potuto 

visionarlo, il nuovo regolamento della  polizia, non è 

allegato nella documentazione di Consiglio, non è presente, 

quindi...  

 

Presidente 

Allora su proposta del consigliere Moncada poniamo ai voti 

la richiesta di sospensione del termine per l’espressione 

del parere ex art. 55 del regolamento sul decentramento 

amministrativo. Quindi chi ritiene di votare a favore della 

proposta di sospensione del decorso del termine per 

esprimere il parere può alzare la mano. Diamo atto che alle 

ore 08.50 è entrata la consigliera Abbatescianni.  

Allora alzi la mano chi ritiene di votare a favore della 

richiesta di sospensione dei termini per esprimere il parere 

avanzata dal consigliere Moncada. Votano a favore i 

consiglieri Moncada, Bondanese, Schirone, Scannicchio, 

Ambruosi e Ruggiero. 

Ora possono votare con alzata di mano i consiglieri che 

ritengo di votare contro questa proposta. Quindi votano 

contro i consiglieri Abbatescianni, Lisco, Putignano, 
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Losito, Colella, Salemmi, Santeramo, Fiorentini, Traversa, 

Damiani e Rella. 

Il presidente si astiene. Quindi con undici voti contro e 

sei voti a favore viene respinta la richiesta di sospensione 

del termine. Il secondo intervento della consigliera 

Ambruosi, ma prima diamo atto che alle ore 08.51 entra il 

consigliere Patruno. Diamo atto che era già entrata la 

consigliera Salemmi alle 08.45. La consigliera Ambruosi, 

prego. 

 

Consigliera Ambruosi 

Allora nell’approvazione del regolamento del Corpo della 

polizia municipale dice, capoverso uno, due, tre, in data.. 

la proposta di nuovo regolamento della polizia locale è 

stata sottoposta all’esame della competente commissione 

consiliare municipale, che ha esaminato la proposta e si è 

espressa in favore, in parere favorevole al”, questa 

dicitura, cioè questo è pubblico però noto che è stata 

seduta stante cancellata, però il testo pubblicato recita 

che ha esaminato la proposta ed espressa con parere 

favorevole. Allora capiamoci, è stato reso pubblico? È stato 

sottratto adesso? È stato posto all’esame della commissione 

oppure no?  

(intervento senza l'uso del  microfono non udibile) 

È stato rimandato il parere, è stato … il testo della 

delibera. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliera Ambruosi. Ci sono altri interventi? 

Nessuno, dichiaro chiusa la discussione. Ora pongo in 

votazione il parere su questa proposta di regolamento della 

polizia locale con l’unica prescrizione di verificare, al 

momento dell’approvazione, la compatibilità con l’eventuale 

legge regionale di prossima approvazione. 

Chi intende votare a favore può alzare la mano. Quindi 

consiglieri Abbatescianni, Lisco, Losito, Colella, Salemmi, 

Santeramo, Fiorentini, Traversa, Damiani, Rella e il 

presidente votano a favore. 

Chi vota contro può alzare la mano. Consiglieri Moncada, 

Bondanese, Scannicchio, Ambruosi e Ruggiero.  

Chi si astiene? Consigliere Patruno, consigliere Putignano e 

consigliere Schirone.  

Quindi con undici voti a favore, cinque voti contrari e tre 

voti di astensione viene approvata la proposta di 

deliberazione con il parere favorevole con prescrizioni.  
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/11/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/11/2019 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/11/2019 al 11/12/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 12/12/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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